

**Le Collectif Solidarité Palestine de l'Ardèche méridionale**  
présente



# YALLAH GAZA

**POUR DÉMYSTIFIER LES PRÉJUGÉS**

**Un film de Roland NURIER**

**Projection suivie d'un échange avec Pierre STAMBUL**  
porte parole de l'Union Juive Française pour la Paix (UJFP)  
intervenant dans le film

La Bande de Gaza est un territoire palestinien de 40 km sur 10 km où s'entassent 2 millions de Palestiniens. La population est régulièrement bombardée, maintenue dans une terreur permanente et sous blocus terrestre, maritime et aérien israélien, comme si on lui refusait toute humanité, Gaza se sent abandonnée du monde mais... n'abandonne pas.

Réalisé en 2022 avant les événements du 7 octobre 2023, le film témoigne de "cette rage de vivre" par une plongée dans la société palestinienne de Gaza et tente de comprendre comment on en est arrivé là.

Il donne la parole aux Palestiniens de Gaza, membres de la société civile, responsables politiques, pour témoigner de leur quotidien et croise ces propos avec ceux d'historiens, de juristes, de journalistes, de chercheurs qu'ils soient palestiniens, israéliens ou occidentaux.

Le film parle aussi de géopolitique, du sionisme, de la politique interne palestinienne, du Droit International, et des motifs d'espoir.

*« Ce que vous décrivez dans le film est très important. Je suis plein d'admiration pour ce projet »*  
Ken Loach

**VENDREDI 16 FÉVRIER à 20 h**

## CINÉMA LE NAVIRE

**13, rue du Dr Louis Pargoire - AUBENAS**